

## Descenso en petroprecios, pero mantienen tendencia alcista (El Financiero 13/05/08)

Descenso en petroprecios, pero mantienen tendencia alcista (El Financiero 13/05/08) Efraín H. Mariano Martes, 13 de mayo de 2008 Las cotizaciones del petróleo descendieron ayer por primera ocasión en siete sesiones en los mercados energéticos por una esperada toma de ganancias; sin embargo, los operadores comentaron que la tendencia del insumo se mantiene alcista. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en junio, que escaló a un récord intradía de 126.40 dólares, cerró en 124.23 dólares, con una caída de 1.73 dólares, o 1.5 por ciento. El precio del petróleo, que acumula un rendimiento superior al 100 por ciento en el último año, sumó una ganancia de 8.3 por ciento en la última semana. En el ICE Futures Europe Exchange, el convenio del crudo Brent para entrega en junio cerró en 122.91 dólares, como resultado de una pérdida de 2.49 dólares, o 2.0 por ciento. Operadores dijeron que el mercado estaba listo para una corrección después de seis días consecutivos de avances, periodo en el cual produjeron incrementos de dos dígitos y reiterados cierres en niveles históricos. La noticia de que las importaciones chinas de crudo cayeron en abril frente al mismo mes del año previo, el primer declive mensual en 18 meses, ejerció un freno adicional a los petroprecios. En contraste, el repunte intradía del petróleo a nuevos máximos estuvo determinado por las noticias de un incendio en una refinería británica el sábado, la caída del dólar frente al euro y ataques aéreos turcos en el norte de Irak.